
Compte rendu du mouvement de blocage du 
collège Dora Maar des parents en colère du 

lundi 06 octobre  2014 
 

Suite à la réunion du lundi 06 octobre 2014 à 10h00 Monsieur Mamino 
principal du collège et madame Canniaux gestionnaire ont reçu à 10H 
une délégation de parents. Cette réunion ne convenait pas à 10H00 au 
principal car il préférait nous recevoir hors temps scolaire, d’ailleurs il 
recevra également une délégation de parents à 18H00 et par la suite 
sera organisé une réunion générale où tous les parents seront conviés 
lundi 13 octobre à 18H00. 

 Le blocage des parents a été très mal perçu par le principal et certains 
parents,  nous avons dut résumer la situation des raisons de notre 
blocage, ce blocage a été lancé pour cause de droit de retrait des 
professeurs constaté jeudi 02 octobre 2014 dût aux travaux non finit et 
l’agression du professeur qui voulait arrêter une bagarre dans sa classe 
et par ailleurs il n’y a pas eu de mesures conservatoire prises à 
l’encontre de ces élèves et l’une des élèves concernée était retournée en 
classe ; de plus il a dit qu’il n’avait pas eu toutes les informations pour 
prendre les mesures conservatoires envers ces élèves. La  gestion des 
élèves et l’information aux parents ont été mal gérées et ce même jeudi 
02 octobre 2014 une délégation de parents a été reçue à l’inspection 
académique avec les professeurs où l’on nous a fait comprendre qu’on 
n’aurait pas plus de moyens pour le collège Dora Maar. Nous avons fait 
le blocage car nous voulons que nos enfants et les professeurs 
travaillent dans de bonnes conditions c’est quand même un 
nouveau collège. 

Monsieur Mamino a reconnu qu’il y a eu des défaillances par rapport à 
cette élève qui est retournée en classe, la gestion de cet accident est en 
cours, de plus le professeur qui avait reçu la bombe lacrymogène sera 
reçu dans l’après-midi afin que les sanctions exemplaires soient prises. 

 



Monsieur Mamino a su le droit de retrait des professeurs mercredi 
01 octobre 2014 à 8h00. Les parents ont soulevé un point important 
qu’il y a un problème majeur d’effectif pour les encadrants, le principal 
l’entend il y a 7surveillants à mi-temps pour 330 élèves, il nous a dit 
qu’il y aurait 2 contrats CEI à compter du 03 novembre 2014 (CEI 
c’est des contrats de 20h00 géré par pôle emploi).  Pour cause de 
manque d’effectif monsieur Mamino doit se détacher sur d’autres heures 
comme surveiller la cantine avec madame canniaux, madame Canniaux 
trouve que la cantine c’est dur et que les enfants de 6ème ne sont pas 
facile.  

 

Monsieur Mamino a voulu prétexter que le blocage des parents l’a 
empêché d’informer les parents pour la rencontre parents 
professeur et élections des délégués pour vendredi 10 octobre 
2014, nous lui avons fait savoir que cette information aurait pu 
arriver bien avant  dans les carnets de correspondance des élèves 
car les élections et la rencontre parents professeur est prévu dans 
toute les académie de l’île de France et c’est la même date pour tout 
le monde. 

 

 Monsieur Mamino nous assuré que les cours ont repris ce lundi 06 
octobre 2014 et le droit de retrait a été porté aussi pour la non finition du 
bâtiment, il aurait préféré être informer par les professeurs pour le 
problème des portes coupe-feu. 

 

Depuis la rentrée les parents ont soulevé le manque de prof d’anglais 
pour une classe, le remplaçant du prof d’anglais est arrivé ce matin. Les 
parents ont demandé un panneau devant le collège pour informer pour 
prof absent ou d’autres informations il nous a dit que normalement nous 
devions avoir ce panneau. Madame Canniaux a passé son week-end à  
résumé toutes les finitions des travaux pour le transmettre à Eiffage 
construction. Elle nous a dit également que le CDI à des livres et 
contrairement à ce qui se dit.   

 



Monsieur Mamino nous a dit qu’il y a eu un loupé au niveau du rectorat 
car l’établissement est numérique que nous devions recevoir un 
professeur en informatique pour le collège mais ce professeur a été 
affecté dans un établissement à Saint Ouen et qu’il y a un professeur de 
technologie qui s’occupera de tout cela et aura des formations pour 
palier à ce manque. Des parents ont soulevé que certains surveillants 
parlaient mal aux élèves un recadrage sera fait, le menu de la cantine ne 
satisfait pas les parents c’est fait par le conseil générale par rapport à 
une cuisine centrale, le collège ne fait que réchauffer les repas.il y a bien 
2 services à la cantine. 

Certains élèves dégradent les portes pour manque de surveillance, ces 
portes ont été réparées. Les élèves n’utilisent pas les casiers car 
monsieur Mamino a demandé que ces casiers  soient fixés au sol. Les 
parents ont demandé qu’il y  est plus de communications et qu’il soit 
préférable d’avoir des sms pour tout souci au collège. Monsieur Mamino 
a vanté Pro note et que grâce à cette outils on n’aura les informations en 
temps et en heure mais il faut que les parents reçoivent leur codes pour 
pouvoir l’utiliser. 

 

 Conclusion : 

Nous avons pu discuter avec le principal et la gestionnaire sur les points 
de nos désaccords, monsieur Mamino est bien conscient de nos 
revendications, qu’ils seront remontés auprès de sa hiérarchie.  

En tant que parent le blocage du collège a été fait pour faire avancer les 
choses dans notre établissement, nous sommes conscient que ça n’a 
pas été facile pour les parents c’est pour cela qu’un compte rendu a été 
fait pour que les parents puissent être informés. 

Nous souhaitons que suite à tout cela que le collège fonctionne mieux et 
que les élèves et les professeurs travaillent dans de bonnes conditions 
et de sécurité.  

 

PARENTS EN COLERES   

 


